
Hallo, Ihr Lieben,

ich bin ein Fantasy-Schreiber-Neuling und kenne mich auf mit diesem Teil des Buchmarktes nicht gut aus,
daher frage ich Euch:
Auf der Suche nach einem Literaturagenten für Fantasy ist mir aufgefallen, dass bei den meisten Agenturen
steht: keine Fantasy.
Warum? Ist der Markt so überfüllt, dass es sich für die Agenturen nicht lohnt, überhaupt etwas anzubieten?
Verkauft sich Fantasy mittlerweile schlechter (als ich denke)?
Hinzu kommt die generelle Überlegung und Frage: Ist ein Literaturagent im Bereich Fantasy sinnvoll?

Wer kennt sich aus und kann mich aufklären?

Jetzt schon mal vielen lieben Dank für Eure Antworten.

T.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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